

Genf 2013: VW Golf GTI ab März bestellbar

Volkswagen präsentiert auf dem Genfer Automobilsalon (7. - 17.07.2013) nun die neueste Version des Golf GTI. Erstmals ist der Kompaktsportler in zwei Leistungsstufen erhältlich: serienmäßig mit 162 kW/ 220 PS, als GTI Performance stehen 169 kW / 230 PS und eine Vorderachs-Differenzialsperre zur Verfügung. Angetrieben wird der neue GTI von einem Turbo-Benzindirekteinspritzer.

Mit einer Beschleunigung von 6,5 Sekunden auf 100 Stundenkilometer und einer Höchstgeschwindigkeit von 246 km/h ist der Golf GTI schneller als seine Vorgänger. Die Performance-Variante ist nochmals marginal schneller. Der DIN-Verbrauch liegt je nach Getriebe und Motorversion bei 6,0 bis 6,5 Litern, der CO₂-Ausstoß bleibt unter 150 g/km.

Wie bei jedem Golf GTI gibt es zahlreiche Details, die den Golf von der Masse optisch abheben. Im Innenraum kommen die seit dem Golf V GTI bekannten Karositzbezüge zum Einsatz. Farblich stehen „Tornado Rot“, „Schwarz“ oder „Pure White“ als Serienlackierungen zur Auswahl. Der neue Golf GTI ist ab dem 5. März in Deutschland bestellbar, die Preise starten ab 28 350 Euro. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



VW Golf VII GTI.



VW Golf VII GTI.



VW Golf VII GTI.

VW Golf VII GTI.



VW Golf VII GTI.